

Leipzig

Stadt erweitert i-Kfz-Angebot

[27.04.2020] Als Vorreiter für alle Kfz-Zulassungsstellen in Sachsen hat die Stadt Leipzig ihr i-Kfz-Angebot ausgebaut. Nutzer des Online-Services müssen nun auch weniger Unterlagen einreichen.

Ab sofort sind für Privatpersonen in Leipzig noch mehr Kfz-Zulassungsvorgänge von zu Hause aus möglich. Zudem werden beim Online-Vorgang auch weniger Unterlagen benötigt, da zahlreiche Angaben aus Datenbanken automatisiert abgerufen werden, berichtet die kreisfreie Stadt in Sachsen. Das i-Kfz-Angebot sei um die Dienstleistungen Außer-Betrieb-Setzen, Wiederezulassen, Halterwechsel, Adressumschreibung sowie Neuzulassung von Fahrzeugen erweitert worden. Voraussetzung für die Nutzung des neuen Online-Diensts sei, dass der Nutzer über einen neuen Personalausweis oder elektronischer Aufenthaltstitel mit aktivierter eID-Funktion sowie die aktivierte AusweisApp 2.0 und ein NFC-fähiges Android-Endgerät oder ein Ausweislesegerät verfügt.

Mit dem neuen Serviceangebot fungiert Leipzig laut eigenen Angaben als Vorreiter für die sächsischen Kfz-Zulassungsstellen. Die Einführung der Kfz-Zulassung über das Internet sei ein gemeinsames Projekt der sächsischen Zulassungsstellen, der Sächsischen Anstalt für kommunale Datenverarbeitung (SAKD) sowie der Unternehmen Komm24 und Lecos und werde vom Freistaat Sachsen gefördert.

(co)

Stichwörter: Fachverfahren, Leipzig, i-Kfz, Kfz-Zulassung, Kfz-Wesen